

Polsek Conggeang Polres Sumedang dan Anggota Koramil 1007 Conggeang Sambangi Ketua PPS Demi Sinergitas TNI-Polri

Sumedang - SUMEDANG.PRESS.WEB.ID

Feb 13, 2024 - 10:38



Sumedang - Dalam upaya memperkuat sinergitas antara TNI dan Polri, anggota Polsek Conggeang Polres Sumedang bersama dengan anggota Koramil 1007 Conggeang telah melaksanakan kegiatan sambangi ke Ketua PPS (Panitia Pemungutan Suara) di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilakukan atas petunjuk dan arahan dari Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono S.I.K, serta

Wakapolres KOMPOL Meilawaty, SH, SIK, MM, dan Kapolsek Conggeang AKP Suratman S.Sos.

Dalam pertemuan yang berlangsung di kantor Ketua PPS, anggota Polsek dan Koramil berdiskusi tentang berbagai hal terkait persiapan dan pelaksanaan Pemilu 2024. Mereka juga membahas upaya-upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama proses pencoblosan.

AKP Suratman S.Sos, Kapolsek Conggeang, menyatakan bahwa sinergitas antara TNI dan Polri sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama Pemilu. "Kami akan terus melakukan kerjasama dan koordinasi dengan anggota TNI untuk memastikan kelancaran proses demokrasi di wilayah hukum kami," katanya.

Wakapolres KOMPOL Meilawaty, SH, SIK, MM menambahkan bahwa kegiatan sambang ini merupakan bentuk nyata dari komitmen bersama untuk mendukung suksesnya Pemilu. "Dengan bersinergi antara TNI dan Polri, kami yakin dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif selama pelaksanaan Pemilu," ujarnya.

Kegiatan sambang ke Ketua PPS ini juga mendapat apresiasi dari pihak Ketua PPS yang menyambut baik kolaborasi antara TNI dan Polri. "Kami berterima kasih atas perhatian dan dukungan dari anggota TNI dan Polri dalam memastikan kelancaran proses Pemilu di wilayah kami," ucapnya.

Dengan adanya kegiatan sinergitas seperti ini, diharapkan dapat terwujud kerjasama yang lebih erat antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama Pemilu 2024. Polres Sumedang dan Polsek Conggeang serta Koramil 1007 Conggeang tetap siap untuk bekerja sama demi kepentingan bersama dan kesuksesan Pemilu yang demokratis